

Estado de las viviendas en el ex predio Pujol

Escrito por Administrador
Martes, 06 de Noviembre de 2012 00:00



El lunes 5 de noviembre, desde horas muy tempranas se estuvo trabajando en la apertura de las calles internas de las viviendas ubicadas en el ex predio Pujol. En el lugar estuvo presente el Intendente municipal Juan Carlos Gasparini, el Director de Planeamiento Cristian Ricchetti, el encargado de la obra Fernando De Luca, el Inspector General Dagoberto Luque y Norberto Zabaljauregui.

Se habló de realizar una limpieza profunda en los lugares destinados a espacios verdes y terrenos baldíos que son del municipio para futuros planes; y en cuanto a las viviendas se está trabajando en la etapa de los servicios básicos.